
2月分の活動報告

ヘリコプター製作 

木製グライダー製作 

山大にゃんこ大作戦～略してYND～ 

これらのプロジェクトに関するお問い合わせは 
自主活動ルームにて受け付けています 

今月の活動では、分解したドローンの部品を使ってヘリコプター作製に向かって頑張り
ました。とにかく軽さを求めにいったのですが、発泡スチロールでもまだ重たいという
ことが分かりました。きちんと計算したりしていないのでいかに自分達のヘリコプター
が無謀だったかということもわかりませんでした。しかし、とにかく飛ばせるようにな
るということはとても難しいのだなということが身をもって分かった限りです。しかし、
ドローンの部品を使うことによって、自然とコントローラーとプロペラが連動していて、
感動しました。なぜ飛ばないかについては、物理の先生や専門ではないけれど詳しい人
に聞いてみたところプロペラの角度や、羽の大きさにみあったヘリコプター自体の形、
風の通り方など様々な視点から要因となるヒントを出してもらいました。とても参考に
なりました。また、インスタグラムでの投稿は飛んでいなくても、プロペラが回っただ
けでコメントが来たり、反響が良かったです。この調子で今年度の締めとして、本来の
目的である木製グライダーにプロペラを取り付け手動制御ができるように頑張ります。
面白プロジェクトを通して、充実した一年間を過ごすことができたと思います。ありが
とうございました。 

1月は定期ミーティングの中で、新しくなった各斑から、先月からの進展について報告が
ありました。具体的には、山大にゃんこ大作戦がサークルとして認められたことなどで
す。また、サークルとして今年の新入生歓迎会フェスティバルに参加することが決定し
たので、その具体的な話し合いを行いました。また、人手不足を解消するための案につ
いてみんなで話し合いました。さらに、春休み中のネコ調査と次回のミーティングの日
程を決定しました。 

定期ミーティング 

来たれ！農場めぐりあい 

農業系の企業を 

見学 

2月8日、花の海への見学をしました。まず社員の方に企業についてのお話を聞かせてい
ただき、その後各自自由に質問ができる時間をいただきました。個人的に役に立つと
思った質問とその答えを以下に書きます。「Q1.就職活動に向けて学生のうちにしておく
べきこと：A1. 色々な立場の人の話をたくさん聞き、幅の広い価値観を持つこと。」
「Q2.仕事のやりがいをどのようなときに感じるか：A2.お客さんに喜んでもらえたと
き」「Q3.農業系の企業はブラックといううわさは本当なのか：A3.過労死するほどのブ
ラックな企業はないと思われる。ちなみに花の海はホワイト企業で繁忙期以外は定時で
帰ることができ、残業手当もきちんと貰える。」他ではなかなか聞けないような質問に
答えていただきとても参考になりました。その後、職員の方に畑などの施設の中を案内
していただきました。手作業で行う作業はあまりなく、例えば種まきや苗の収穫など機
械で行う作業が多くとても効率的だな…と感動しました。1年のうちに貴重な体験ができ
てよかったです。 

おもしろプロジェクト報告会 開催のお知らせ 
 
下記の日程で「第23回おもしろプロジェクト'18報告会」を開催
いたします。2018年度に活動を行った13つのプロジェクトが
その成果を発表します。また報告会の前後2週間には「おもプロ
学長賞」の投票も開催され、自主活動ルーム前や工学部、医学部
の学食前に各プロジェクトの活動概要ポスターも掲示されます。
おもプロに興味のある方、2019年度に応募してみようかと考え
ている方など、多数の来場をお待ちしています。 
 
場所：共通教育棟 15番教室 
日時：2019年4月7日13時～（新歓フェス同日） 
 


